



Ihr Bürgermeister informiert

AMTLICHE MITTEILUNG DER GEMEINDE GERSDORF A.D.F.

8212 Gersdorf 78 · Telefon: 03113 / 2410
www.gersdorf.gv.at · eMail: gde@gersdorf.gv.at

Bürgermeistersprechstunden: Dienstag von 14.00 bis 17.00 Uhr,
und jederzeit nach telefonischer Vereinbarung



Gepanzertes Spezialfahrzeug für Sondereinsätze

Motorrad- Fahrsicherheitstraining

Die Unteroffiziersgesellschaft Steiermark (UOG) - in Kooperation mit der Militärpolizei und Landespolizeidirektion - bereitet alljährlich mit einem praxisorientierten „Warm-up“ die Teilnehmer optimal auf die bevorstehende Motorrad-Saison vor. Dieses Fahrsicherheits- und Geschicklichkeitstraining mit bestens qualifizierten InstruktorInnen, welches vorher immer in den Kasernen Thalerhof und Zeltweg ausgerichtet wurde, wird heuer zum zweiten Mal in unserer Gemeinde durchgeführt. Auf dem neuen Betriebsgelände der Fa. Egger-Glas sind mit den großen griffigen Asphaltflächen die idealen Voraussetzungen dafür gegeben. Herzlichen Dank an die Betriebsleitung für die Unterstützung und Ermöglichung dieser Veranstaltung (mit Teilnehmern aus ganz Österreich) in unserer Gemeinde.

Der „Gersdorfer“ Ausbildungsleiter Vizeleutnant Manfred Wachmann definiert das Ausbildungsziel: „Im Fokus stehen unter anderem die Handhabung und Beherrschung des Motorrads bei Gefahrensituationen, das Erlangen der Sicherheitslinie, die richtigen Impulse am Lenker zu setzen, die Blicktechnik sowie Kurven- und Bremstechniken auf griffigem Asphalt und bei Nässe zu trainieren“.

Leistungsschau der Militärpolizei in Gersdorf

Die Gemeindebevölkerung ist an diesem Wochenende (Sa. 06. Mai und So. 07. Mai, von 9-17 Uhr) herzlich eingeladen, eine sehenswerte Ausstellung der Militärpolizei mit Einsatzvorführung mit Diensthunden im Rahmen des Fahrsicherheitstrainings der UOG Steiermark auf dem Betriebsgelände der Fa. Egger Glas zu besuchen und sich von den Leistungen dieser Spezialeinheit unseres Bundesheeres vor Ort zu überzeugen (Hundevorführung um 11.45 Uhr).



Frühjahrsputz in der Gemeinde Gersdorf



Simon, der jüngste Teilnehmer.

Aufgrund der Regenprognose musste der „Gemeindeputztag“ heuer um eine Woche verschoben werden. Am Samstag, dem 22. April konnten auch wir an dieser erfolgreichen landesweiten Aktion teilnehmen und wieder auf die tatkräftige Unterstützung unserer Gemeindebevölkerung und unserer Vereine vertrauen.

Nicht nur aus der Bevölkerung ist immer eine rege Teilnahme zu verzeichnen, sondern auch die Kinder unserer Volksschule sammelten bereits einige Tage zuvor fleißig mit. Plastiksackerl, Aludosen, achtlos weggeworfene

Zigarettenstummel und sonstiger Unrat schädigen die Umwelt und gefährden Mensch und Tier. Durch die Unterstützung unserer Vereine und der Einsatzbereitschaft unserer Gemeindebürger*innen, denen die Natur und ihre Umwelt am Herzen liegt, darunter zahlreiche Kinder und Jugendliche, wurde der Putztag wieder ein voller Erfolg. Nach der erfolgreichen Sammelaktion im gesamten Gemeindegebiet gab es für alle Helfer*innen einen kleinen Imbiss im GH Karlheinz Prem.

Herzlichen Dank an alle Teilnehmer*innen im Namen der Gemeinde!

Grabenwalze angekauft

Für den Breitbandausbau und für die laufend anfallenden Grabungsarbeiten bei Infrastrukturmaßnahmen in der Gemeinde war es erforderlich, eine ferngesteuerte Grabenwalze für den Bau- und Wirtschaftsbetrieb anzukaufen. Damit kann die Künette besser verdichtet werden und es sind später keine Nachverdichtungen mehr notwendig.

Das Arbeitsgerät kann für Verdichtung von Aushub und Tragschichten beim gemeindeeigenen Straßen- und Wegenetz sowie bei Querungen und Erhaltungsmaßnahmen eingesetzt werden. Vor allem ist es eine Arbeitserleichterung für unsere Mitarbeiter und diese sind durch die Fernsteuerung keinen Gefahren ausgesetzt, die bei Verdichtungsgeräten in einer offenen Künette oder Graben auftreten können. Der Bediener ist auch vor Staub, Abgasen und Lärmemissionen besser geschützt.



Martin Strepfl - Doppelstaatsmeister 2023!

Der Gersdorfer Nationalkaderschütze Martin Strepfl, Olympiateilnehmer 2021 in Tokio und Aushängeschild vom Schützenverein Feistritztal, hat heuer mit seiner erfolgreichen Teilnahme beim Weltcup in Jakarta (Indonesien) und dem Vize-Europameistertitel in Tallin (Estland) mit der Österreichischen Nationalmannschaft, international bereits sensationelle Leistungen erbracht.

Bei den Österreichischen Staatsmeisterschaften des Schützenbundes in Salzburg, hat er dann nochmals einmal kräftig nachgelegt. Beim stark besetzten Luftgewehrbewerb der Männer hat sich Martin Strepfl mit Weltklasse-Serien von 53,5 Ringen, vor dem Oberösterreicher Nikolaus Blamauer und dem Tiroler Andreas Thum durchgesetzt und seinen bereits sechsten Staatsmeistertitel in dieser Disziplin geholt. Mit sehenswerten Treffern hat der steirische Ausnahmeschütze im Final(Goldmedaillen)match dem Oberösterreicher (Staatsmeister von 2018) mit 17:7 keine



Chance gelassen und souverän den begehrten Staatsmeistertitel geholt.

Damit aber nicht genug: Mit der jungen Romina Cermak ist Martin Strepfl als Team Steiermark auch im Luftgewehr-Mixed-Teambewerb angetreten. Mit einer Top-Leistung von 629,0 Ringen haben sich die Beiden ebenfalls für das Match um Gold qualifiziert und im Finale auf Weltklasseniveau den Titel gegen das ebenfalls stark schießende Tiroler Duo Hofmann/Mair (17:13) davongetragen.

Mit den zwei neuen Staatsmeistertitel im Gepäck und den jüngsten international erbrachten hervorragenden Leistungen hat Martin Strepfl eindrucksvoll bewiesen, dass die Marschrichtung für sein nächstes großes Ziel, die Olympischen Spiele 2024 in Paris, für den Gersdorfer Ausnahmeschützen jedenfalls genau stimmt.

Lieber Martin, herzliche Gratulation zu diesen sensationellen Erfolgen im Namen deiner Heimatgemeinde!

Die Österreichischen Damen- und Herren Staatsmeister 2023 im Luftgewehr - Martin Strepfl und die Tirolerin Nadine Ungerank.

40. Gersdorfer Frühlingswandertag



Nach einer 3-jährigen coronabedingten Zwangspause konnte heuer am Ostermontag endlich die Jubiläumsveranstaltung zum 40. Internationalen Frühlingswandertag in Gersdorf durchgeführt werden.

Nach Regen am Karsamstag und am Ostersonntag, hat sich am nächsten Tag das Wetter von seiner besten Seite gezeigt und rund 2500 begeisterte Wanderfreunde zur Traditionsveranstaltung am Ostermontag nach Gersdorf gelockt. Dabei konnte man auf der sorgsam ausgesuchten, rund 12 Kilometer langen Wanderstrecke die reizvolle Natur in Wald und Flur, gemeinsam mit seinen Freunden und Bekannten bei herrlichem Frühlingswetter genießen.

An den Labstationen gab es großes Gedränge und die Vereine hatten alle Hände voll zu tun, um den enormen Ansturm zu bewältigen. Bei der Schlussverlosung der Startkarten in der Festhalle Gersdorf wurden schöne Preise vergeben. Über den Hauptpreis, ein von der Fa. Egger-Glas gesponsortes Trekkingbike, durfte sich Tho-



mas Gussmagg aus der Nachbargemeinde Pischelsdorf freuen.

Ich möchte mich bei den Vereinen und allen freiwilligen Helferinnen und Helfer herzlich bedanken, die zum Gelingen der Großveranstaltung beigetragen haben und den 40. Internationalen Gersdorfer Frühlingwandertag wieder zu einem unvergesslichen Erlebnis gemacht haben.



Radfahrprüfung in der Volksschule

Die Schüler der 4. Klasse unserer Volksschule unter Klassenlehrer Franz Josef Pfingstl, haben sich im Frühjahr einer freiwilligen Radfahrprüfung, bestehend aus einem theoretischen und einem praktischen Teil, unterzogen. Die praktische Prüfung wurde vor Ort von Herrn Wolfgang Benedikt von der Polizeiinspektion Pischelsdorf abgenommen. Alle Teilnehmer haben die Radfahrprüfung erfolgreich bestanden und sind jetzt stolze Besitzer eines amtlich gültigen Fahrradausweises. Sie sind damit berechtigt, ein Fahrrad im Straßenverkehr ohne Begleitperson zu lenken.

Herzliche Gratulation und bitte nicht vergessen: **Fahradhelm tragen!**

